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Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, na sala de reuniões do Conselho 
Estadual do FUNDEB, localizada na Rua dos Funcionários, 1323, Curitiba – Paraná , às treze e 
trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quorum, às quatorze horas em 
segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, 
conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as): Ariceli Regina 
Gonçalves ( Suplente – FEPAMEF ), Raquel Karina Loch ( Titular – SEFA ) Marcio Vagner 
Loureiro ( Suplente – SEFA ), Tatiana Nanci da Maia ( Titular – CNTE ), Antonio Marcos 
Rodrigues Gonçalves ( Suplente – CNTE ) Evandro Guilherme Alves -  ( Suplente Poder 
Executivo Estadual ) Kátia Vânia Ribeiro de Lima Wagner ( Titular – SEED ), Mariana Emy 
Maekawa ( Suplente – SEED ), Márcia Aparecida de Oliveira ( Suplente – CNTE ),  Heloisa 
Ivaszek Jensen ( Titular – AMP ), Shirley Augusta de Souza Piccioni ( Titular CEE ). A 
Conselheira Presidente Tatiana Nanci da Maia faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a 
todos, lê a pauta do dia: 1 – Informes , 2 – Análise da prestação de Contas FUNDEB –  Setembro 
2012,  3 -  Outros Assuntos. Em seguida solicita que a secretaria executiva Márcia Linke Rocha 
faça a leitura da ata anterior, feita a leitura, com as devidas adequações a mesma é aprovada e 
assinada. Dando seguimento e com assunto 1 da pauta que são os informes, a Conselheira 
Presidente Tatiana Nanci da Maia convida todos para a comemoração de dez anos do Núcleo 
Sindical de Irati. Iniciado o assunto 2 da pauta - Análise da prestação de Contas FUNDEB – 
Setembro 2012. O  Conselheiro Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves faz a leitura do relatório e 
diz que a previsão orçamentária das receitas do Fundeb, no exercício de 2012, está estimada 
inicialmente em R$ 2.963.154.360,00 (dois bilhões novecentos e sessenta e três milhões cento e 
cinqüenta e quatro mil, trezentos e sessenta reais).  O Fundeb, segundo esta estimativa representa 
63% das receitas destinadas à Educação.  A receita no mês de setembro de 2012 atingiu o valor 
R$ 277.189.056,33 (duzentos e setenta e sete milhões, cento e oitenta e nove mil, cinqüenta e seis 
reais e trinta e três centavos), representando 9,35% da previsão orçamentária para o exercício. 
Diz ainda que as despesas relativas aos profissionais em educação, definidos na lei Fundeb, e 
conhecidas por despesas do MÍNIMO 60%, alcançam a cifra de R$       231.212.222,06 (duzentos 
e trinta e um milhões, duzentos e doze mil, duzentos e vinte e dois reais e seis centavos), 83,41% 
do valor arrecadado no mês. As despesas conhecidas como Máximo 40%, totalizam R$          
59.450.953,38 (cinqüenta e nove milhões, quatrocentos e cinqüenta mil, novecentos e cinqüenta e 
três reais e trinta e oito centavos), 21,45% do valor arrecadado no mês. Com outras despesas 
administrativas foram utilizados R$ 5.142.609,83 (cinco milhões, cento e quarenta e dois mil, 
seiscentos e nove reais e oitenta e três centavos), 1,86% do valor arrecadado no mês. Terminada a 
leitura do relatório inicia-se o assunto 3 da pauta que são assuntos gerais. Fica acordado que a 
secretária executiva Márcia Linke Rocha entrará em contato com a SEED ( Secretaria de Estado 
da Educação ) para obter informação sobre o protocolado do Regimento Interno e se preciso for 
será encaminhado um  ofício solicitando providências. Terminados todos os assuntos a 
Conselheira Presidente Tatiana Nanci da Maia, pergunta se algum conselheiro tem mais alguma 
colocação, não havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a próxima reunião será dia 07 de 
dezembro de 2012 com uma confraternização para o encerramento do ano. Nada mais havendo 
para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, 
após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
 
 


